

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisa yang dilakukan oleh peneliti pada bab-bab sebelumnya dan sesuai dengan fokus penelitian, maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Pengelolaan *home industry* kerajinan akar jati, dalam hal mendapatkan bahan baku yang akan dijadikan kerajinan pemilik *home industry* membelinya dari masyarakat sekitar yang mencari akar jati di hutan. Pemilik home industri kerajinan akar jati membeli akar-akar yang akan dijadikan kerajinan dengan harga kisaran Rp 70.000 sampai dengan Rp 100.000 itu tergantung besar kecilnya barang yang di jual ke home industri dan tergantung banyak cacat atau tidaknya bahan baku tersebut.
2. Peran *home industry* kerajinan akar jati dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Lengkonglor Kecamatan Ngluyu sangat besar yaitu sekarang masyarakat pencari akar jati dan masyarakat yang bekerja di *home industry* setiap harinya bisa mendapatkan upah /gaji mulai dari Rp. 70.000 sampai dengan Rp. 100.000. Mayoritas penduduk Desa Lengkonglor menyatakan bahwa setelah adanya home industri kerajinan akar jati sampai saat ini memang berperan besar dalam membantu meningkatkan perekonomian masyarakat. Pada saat ini kesejahteraan

masyarakat Desa Lengkonglor telah mengalami sejahtera selaras dengan teori menurut Sugiharto bahwa indikator kesejahteraan antara lain pendapatan, konsumsi atau pengeluaran keluarga, keadaan tempat tinggal, kesehatan anggota keluarga, kemudahan mendapatkan pelayanan kesehatan, kemudahan memasuki anak ke jenjang pendidikan dan kemudahan mendapatkan fasilitas transportasi. Sedangkan jika dilihat dari aspek kesejahteraan menurut Islam, masyarakat Desa Lengkonglor sudah sesuai dengan Islam yang diperkuat dengan ayat Al-Qur'an surat Al-Quraisy ayat 3-4 tentang menyembah Allah, menghilangkan rasa lapar dan menghilangkan rasa takut.

## **B. Saran**

Berdasarkan uraian di atas, maka terdapat beberapa saran yang diajukan penulis sebagai berikut:

1. Bagi pemilik home industri kerajinan akar jati

Bagi pemilik home industri, hendaknya langkah kedepannya dapat memasarkan hasil produksinya ke pasar yang lebih luas dan dapat dipasarkan melalui media sosial agar masyarakat luas dapat mengetahuinya.

2. Bagi peneliti berikutnya

Diharapkan bagi peneliti berikutnya mampu memahami dengan benar tentang dampak home industri kerajinan akar jati terhadap kesejahteraan

masyarakat, sehingga peneliti berikutnya mampu memberikan solusi yang lebih baik terhadap upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat.